

Bürgerschaft am 16.12.2021, **TOP Ö 7.6**
Titel: Flächendeckende Testzentren in Stralsund
Einreicher: Birkhild Schönleitner

Es antwortet: Frau Waschki

Anfrage:

Besteht die Möglichkeit, mehrere Testzentren z. B. im Stadtgebiet Knieper Nord und Tribseer Vorstadt zu öffnen?

Begründung:

Es besteht öffentliches Interesse

Antwort:

Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,

lassen Sie mich einleitend zunächst feststellen, dass die Aufgabe des Gesundheitsschutzes und somit die Zustimmung bzw. Genehmigung zur Errichtung von Schnelltestzentren sich in der Verantwortung des Fachdienstes Gesundheit des Landkreises Vorpommern/Rügen befindet und wäre somit ein Thema für eine Anfrage an den Kreistag des Landkreises.

Im Ermessen des Fachdienstes Gesundheit liegt es, zu bestimmen, wo Testzentren eröffnet werden. Dieser beauftragt private Anbieter mit der Errichtung von Testzentren, die geschultes Personal und entsprechende Ausstattung vorweisen können. Dies sind zurzeit:

- das Helios Hansekllinikum mit dem Testzentrum in Krankenhaus West
- die Dohrmann AG mit dem Dohrmed Testzentrum auf der Mahnkeschen Wiese sowie den Teststationen auf dem Alten und Neuen Markt
- Testzentrum Burger Restaurant Heimathafen auf dem Alten Markt
- Testzentrum Brasserie auf dem Neuen Markt, Hotel Maakt
- das Unternehmen Social Health Care mit dem Testzentrum am Strelapark
- Corona-Schnelltestzentren Ostsee-Center, Gelände SIC,SIC-Treff „Zuversicht“
- Corona-Schnelltestzentrum MMZ sowie die Testmöglichkeiten in der
- Bernstein- und Korallenapotheke in Knieper West, die Bahnhof-Apotheke sowie die Boddenapotheke in Grünhufe und
- die Teststation am Globus-Baumarkt.

Die Hansestadt Stralsund steuerte im Sommer 2021 lediglich kurzfristig unterstützend die Infrastruktur mittels Zelten und Ausstattung bei, als das Helios-Hansekllinikum diese zur schnellstmöglichen Errichtung des Testzentrums auf dem Alten Markt benötigte.

gez. Heidi Waschki